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湯沢学園ニュース

中学校

　僕のスローガンには、

「全校児童生徒が誇らしげ

に振る舞い、自信満々に行

動する」という意味が込め

られています。そのために

僕は、応援団長として公約

を三つ実行します。一つ

目に、激励会の副団長を当番制で行います。これによ

り、応援団に活気が湧き、全員がきびきびと行動でき

る一流の応援団になれると思います。二つ目に、激励

会の前日にクラスごとの応援練習を行います。これは

各クラスの応援団に協力してもらい、本番の激励会で

応援する全員の士気を高め、気持ちのこもった応援が

できるようにするために行います。三つ目に、朝会の

各クラスの整列を各クラス応援団におこなってもらい

ます。これにより応援団長以外の応援団も「みんなを

まとめるのは自分」という自覚をもてるからです。

中学校
来年度 児童生徒会役員決定！

　前回から掲載しています「児童生徒会新役員と公約内容の紹介」。今回は、評議員長と応援団長の 2名と
彼らの選挙公約を紹介します。

9 年生卒業合唱練習開始
　2月に入り卒業式に向けた活動がいよいよ始まりました。
卒業式の終わりに 9年生が歌う卒業合唱の練習もその一つ
です。生徒たち自らが中心となり集中して練習に取り組ん
でいます。4月からそれぞれの道を歩むことになる仲間と
ともに作る最後の合唱となります。

9 年生の卒業合唱練習の様子

評議員長・鈴
す ず き
木　千

ち ひ ろ
尋さん 応援団長・小

こ じ ま
島　湊

み な と
斗さん

　私は「昇華一心～小中一

貫校だからこそできる委

員会～」を目指します。昇

華とは物事が一段上の状

態に高められることです。

児童生徒の心を一つにし

て湯沢学園だからこそで

きる委員会へ昇華させたいと考えました。これを実現

するために二つの公約を実行します。一つ目は小学生

に向けて委員会紹介をすることです。それぞれの委員

会がどんな役割をもっているのか等を紹介し、小学生

にも委員会について知ってもらえるきっかけを作りま

す。二つ目は委員会ごとに小中合同のイベントを企画

することです。１～ 9年生が参加することで、今よ

りもさらに全校児童生徒が積極的に取り組めるように

することがねらいです

「昇華一心～一貫校だからこそできる委員会」 「意気揚々～学園全体の応援の心を一つに」

来年度 新入生入学説明会
　2月 1日（木）5,6 限に新入生の入学説明会が実施されま
した。5限は、主に新児童生徒会役員になった 5名の生徒
からスクリーンを使って、中学校生活について説明しまし
た。中学校の授業、行事、部活動などの説明を、6年生は
集中して聞いていました。6限は授業に戻り、保護者は教
育委員会、保健師会、学校職員担当などから事務手続き等
の説明を聞きました。

入学説明会の様子


